

Klassenfahrt der 10a nach Berlin

## Bunt und riesengroß



Wir, die 10a der Realschule Benrath, hatten das große Glück, unsere Abschlussfahrt in die Hauptstadt unseres Landes zu machen: Wie fuhren nach Berlin.

Neben den großen Malls und den leckeren Food Spots hat uns Berlin noch viel mehr geboten. Wir haben den Reichstag besichtigt, sind im Bundestag gewesen und konnten dort sogar in die berühmte Glaskuppel hoch. Die war ziemlich beeindruckend,

Ein weiteres Highlight war die Spreefahrt, bei der wir die wichtigsten Sehenswürdigkeiten vom Wasser aus sehen konnten. Diese Entspannung haben wir gebraucht, denn die Nächte waren ziemlich kurz. 😊 Außerdem sind wir in den Berliner Underground eingetaucht und haben eine ganz andere Seite der Stadt kennengelernt.

Sehr bewegend war unser Besuch des Denkmals für die im Holocaust ermordeten Juden Europas. Im Museum erfuhren wir viel über die Schicksale der Opfer. Diese Ausstellung ist sehr wichtig, weil sie uns zeigt, wie grausam die Vergangenheit war und wie wichtig es ist, sich daran zu erinnern.

Berlin ist nicht nur groß und bunt, sondern auch voller Geschichte, Kultur und Leben. Unsere Klassenfahrt mag nun vorbei sein, aber die Erinnerungen bleiben für immer.

*Yasmin Fajra, Klasse 10a*